

4/14 木曾三柱神社の箱田獅子舞
花のもと地域で受け継ぐ獅子舞を奉納



4月14日に木曾三柱神社で、市の重要無形民俗文化財に指定されている箱田獅子舞が奉納されました。5年ぶりの開催となったこの日、100年以上にわたり箱田地区で受け継がれてきた神事には、地域の子どもも参加しています。桜の花の舞う境内で、訪れた人たちは笛の音に合わせて獅子が勇壮に舞う姿を楽しみ、終わると大きな拍手が起こりました。



4/7 ふるさと再発見inおのがみ8
原風景広がる小野上をほのぼの散策



4月7日、生涯学習おのがみチーム主催による「ふるさと再発見inおのがみ」が開催されました。参加した26人は、古くからある野仏や、小野上地区出身で雷おこしを浅草名物にした穂刈恒一さんの歴史などの説明を受けながら、約5kmの道のりを徒歩でゆったり散策。休憩地点では、参加者全員にお茶とお菓子が振る舞われ、桜の下でお茶会が行われました。

—〈表紙の紹介〉—

4/8 豊秋小学校の入学式
期待に満ちた学校生活の幕開け

4月8日に豊秋小学校で入学式が行われました。入場した新1年生58人は、先生や在校生、保護者たちから温かい拍手で迎えられました。終始緊張した様子でしたが、担任の先生から名前を呼ばれると、元気な声で「はい」と返事をしていました。退場後の教室では、少しリラックスした様子で、担任の先生の話の聞き、新たな学校生活をスタートさせました。



3/21 地域おこし協力隊・活動成果展示会
展示品から協力隊員の精力的な活動を知る

3月21日から27日まで、市役所本庁舎市民ホールで、市の地域おこし協力隊が、活動成果を報告する展示会を開催しました。現役・OBの4人の隊員が、活動中に撮影した写真や制作した創作こけしを展示し、活動の成果や今後の予定をパネルで紹介しました。これからも、地域活性化のために精力的に活動している隊員たちへの応援をよろしくお願いします。



3/28 渋川広域消防署東分署の開署式
新装備で安全安心を守る



3月28日に、渋川広域消防署東分署で新庁舎開署式と消防車両配車式が開催されました。老朽化した旧庁舎を約2年かけて建て替え、2台の車両(1台は北分署配備)を更新しました。新車両は、旧車両に比べ、積載スペースなどが広くなり、最新の資機材・機能を搭載。新たな庁舎・車両で住民の安全安心な生活を守る機能が向上しました。

3/14 赤城歴史資料館の企画展
津久田人形芝居を紹介

3月14日から6月30日まで、赤城歴史資料館で企画展「津久田人形芝居 櫻座-生誕300年、そして未来へ-」を行っています。企画展では、津久田人形芝居の300年の歴史を示す古文書や、県指定重要有形民俗文化財指定の人形の頭などを展示。津久田人形芝居の伝承活動や地域に残る貴重な文化財などを紹介しています。

